

**E**

Editorial

## Iniciar celebración con música y alegría

**La III División de Montaña invitó a concierto para dar comienzo al Mes de la Patria. Un tradicional gesto de unidad.**

Una bonita forma de iniciar las actividades del Mes de la Patria fue la que ofreció la III División de Montaña. Invitó a su tradicional Concierto de Gala en Valdivia y puso en relieve el vínculo de la institución con la comunidad, al elegir la música como hito inicial de una serie de actividades programadas para anteceder la conmemoración de las Glorias del Ejército, del próximo 19 de septiembre. La presentación se realizó el martes en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián, contó con la asistencia de autoridades, representantes de instituciones, organizaciones vecinales y también de numerosas familias ligadas al quehacer militar, quienes tuvieron la oportunidad de disfrutar del trabajo preparado por la Banda de Conciertos de la institución, dirigida por el mayor Francisco Conejera Vargas. Fue una jornada especial, marcada por interpretaciones de obras clásicas, populares y de raíz folclórica, con la participación de músicos del Destacamento Arauco de Osorno; del Regimiento Sangra de Puerto Varas; junto a algunos invitados como el suboficial mayor (r) Anselmo Gallardo en el corno francés; el pianista Alejandro Solís; el flautista Carlos Linai y el suboficial Mayor Pablo Cárdenas. Además de la presencia en el escenario de dos cantantes, que encantaron al público con la bella entrega de piezas cercanas al repertorio común: Vanessa Henríquez Vargas (soprano) y el valdiviano José Barría Cancino (tenor). Con alegría, los asistentes aplaudieron y acompañaron el evento; el primero de varios que contempla el calendario, incluyendo eventos internos como el de este sábado con el Día del Reservista; acción cívica, con una visita al Hogar Padre Pío de la Fundación Las Rosas Valdivia (lunes 9) y también deportivos, con la Corrida Familiar del Ejército 5K (domingo 15); para culminar el 18 de septiembre con el Te Deum en la Catedral de Valdivia y la Parada Militar en la Costanera. La invitación para sumarse al programa está abierta a toda la ciudadanía y es importante que así sea, porque celebrar en conjunto permite restaurar confianzas, afianzar vínculos y centrar la mirada en objetivos comunes, por un mejor país y región. Las Fiestas Patrias ofrecen esa oportunidad y la III División ofreció música, como cada año, para recordarlo.